



自然素材の心地好さが溢れる家

今回ご紹介するのは春日部市のK様邸です。実はこちらのお住い、私(営業小谷野)の両親の住まいです。春日部市の区画整理に伴い、新築をする運びとなりました。この区画整理の計画ですが、私が幼い頃から話があり「いつ新しいお家になるの?」と楽しみが抑えきれずよく聞いていたことが思い出されます。それから20年以上が経ち、まさか自身が両親の新居に携わるとは当時全く想像していませんでした。

まず最初に吉川市の平屋モデルハウス「息吹木」を見学いただき、夫婦二人で暮らす間取りを作成していただきました。全体をL字に配置をし、中心に庭を設けることにより、廊下掃き出し窓からの景色を意識しました。また、玄関に入っすぐ和室客間を設けました。生活の中心は一階に、二階には一部屋と6帖の納戸を設けました。孫や息子の帰省もばっちりです。内装は杉の無垢材を随所に使用し、珪藻土の塗り壁など自然素材の心地好さが溢れています。また全館空調により、気温差の無い健康住宅になっております。

私は、社員、大工、職人の働きを日々見ており、自信をもって会澤工務店を両親に勧めることが出来ました。最初は「息子の会社だから」という気持ちが強かったことは否めませんが、両親も家づくりに携わる多くのの方々の仕事を見る過程で「会澤工務店だから」という気持ちが強くなったと話してくれました。両親の家に携われたことは少し照れくささもありましたが、私の中では大きな出来事となりました。

男4人兄弟を育て上げた両親。会澤工務店で建てた新居でゆつくりとした生活をいつまでも続けてもらいたいです。

営業部 小谷野

新型 コロナウイルス感染症 対策

新型コロナウイルス感染症対策についてお知らせします。
5月下旬に緊急事態宣言が解除となりましたが、
会澤工務店では引き続き以下のような対策を続けて参ります。



手洗い、うがい、
手消毒の徹底

予防のための
マスク着用による業務



また、打合せに関しては以下の対策を取って参ります。

打合せ室の換気、次亜塩素酸での消毒、
打合せが重ならないよう時間調整

レイクタウン営業所、三郷営業所に
アクリルボード設置

ご希望の方にはオンラインによる打合せ

お客様と従業員の健康と安全のための対策になります。
ご理解の程お願い申し上げます。
また、点検や現地調査の際は十分な注意を払いお伺い致しますが、ご心配な方は訪問時期を変える等も対応させていただきますのでお気軽にお申し付けください。

営業部 小谷野

弊社ではフェイスブックやブログにて会澤工務店のこだわり、住まいのノウハウ、イベント、ニュースなどの情報を発信しています!Instagramでは施工例など素敵な写真をアップしております。是非ご覧になって下さい!

会澤工務店ホームページ
<http://www.aizawakomuten.jp>



ぜひ、いいね!をお願いいたします。

Facebookを
ご覧ください



Instagramも
ご覧ください



●県東部地区高校内特別支援学校整備改修工事を行うことになりました。

平屋モデルハウス「息吹木」オンライン見学会

吉川市の平屋モデルハウス「息吹木」もオープンから1年が経とうとしております。平屋の生活が実感できるモデルハウスということで、多くのお客様よりご好評をいただいております。また多くOBのお客様にもご来場いただき、会澤工務店の家づくりを再確認していただけたのではないのでしょうか。

新型コロナウイルス感染症の影響もあり、心の底から外出を楽しむことが出来ない状況だと思えます。より多くの方々に息吹木の良さを知っていただきたい思いから、息吹木を動画で紹介させていただきます。是非ご覧いただき、爽やかな気持ちになっていただけましたら嬉しいです。

これから家づくりを始めようとしている方がいらっしゃるれば是非この動画をご紹介します。



営業部 小谷野



木心地の好い家 平屋モデルハウス
息吹木

新型コロナウイルスが猛威を振るい、健康被害だけではなく経済にも大きな影響を与えています。感染被害に遭われた方々に心よりお見舞い申し上げます。今なお続くコロナ禍の状況の中、外出自粛により私たちの生活や仕事にも大きな変化がはじめています。例えばリモートワークや在宅勤務など皆さんも自宅ですごす時間が増えたのではないのでしょうか？私も緊急事態宣言中は在宅勤務を経験しました。そこで実感したのはこれからの住まいは居心地を大切に作る人が増えるだろうという事です。住まいの性能による体感的なものや、色彩や空間による視覚的なもの、においや肌触りなど嗅覚や触覚も居心地の良さを左右する大きなポイントですね。私たちがご提案する木材も皆さ

んの生活をより豊かにできるものだと思います。フイトンチッドをご存知でしょうか？木材にはこのフイトンチッドというリラックス効果をもたらす成分が含まれており、絶えず侵入してくる虫や細菌から身を守るために樹木が自ら作り出し発散している物質です。これは木の香り、色などのもことになる成分です。森林浴に代表されるように人間にとっては癒しをもたらす効果があり、血圧を下げたり脈拍の乱れを少なくするなどの自律神経を安定させる効果が実験で確認されています。私たちの身近にある木材はこんなにも素晴らしい効果をもたらしてくれます。木材や自然素材に囲まれ、健康で快適な居心地の良いお家がたくさん増えてくれることを期待しています。

木の家のふるさとから

(五十四)

モック株式会社 遠藤



OB会～夕涼み会～中止のお知らせ

毎年夏に開催しておりましたOB会ですが、新型コロナウイルス感染症の影響を鑑み今年は中止とさせていただきます。毎年OBのお客様にお会い出来る楽しい機会でしたので残念な気持ちです。次回開催時には皆さまにより楽しんでもらえるようなイベントを準備して参ります。 営業部 小谷野



無垢材のお手入れ

新型コロナウイルス感染症の影響で、家にいる時間が増え、大掃除など家の手入れをした方も多いのではないのでしょうか。今日は無垢材の床凹みや傷の手入れについて簡単にご紹介します。

用意するもの

白い濡れタオル、水(霧吹きに入ると楽)、アイロン(必要に応じて)

手順

- ①凹みが気になる箇所を濡れタオルで水拭きします。
※ワックスが残っていると無垢材が水を吸わない為
- ②凹みをタオルで覆い、凹み部分に水を多めに含ませ、しばらく放置します。
※この際タオルに色がついていたり、汚れがある場合無垢材にそのまま移る可能性があるので注意！
この時点で無垢材が水分を含み膨らみ、小さな凹みでしたら目立たなくなります。
- ③②の状態では納得できない場合、タオルに水を含ませ、その上からアイロンを当てると凹みが上がってきます。アイロンは焦げ付いたりする場合がありますのでやりすぎ注意です！
無垢材の伸縮性、調湿性からこのようなことが可能になります。しかしすべての凹みに対応できるわけではございません。凹みや傷を家の成長ととらえそのままにする選択肢も無垢材だけの選択肢ですね！今後床ワックスなどについてブログで発信していきます！



営業部 小谷野

賃貸部 だよ!

初めまして、4月から賃貸部に入社した佐々木です。

今回は自分の事を紹介をしたいと思います。千葉県在住で、妻・娘・息子の4人家族。最近、体調が絶好調の日が少なくなってきた気がする32歳です。

新型コロナウイルス感染症の影響でお話ができる機会も少ないですが、皆さまと仲良く、末永くお付き合い頂きたいと思っています。至らない点が多々あるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

三郷営業所 佐々木